

# 24Jam

## Luar Biasa! Polda Jambi Terbaik I Kompolnas Awards 2023

solmi - [JAMBI.24JAM.CO.ID](http://JAMBI.24JAM.CO.ID)

Jun 21, 2023 - 23:11



*foto: Humas Polda Jambi*

JAMBI – Motto atau semboyan pengabdian dan pelayanan “Ikhlas Menuju yang Terbaik” yang dipsang lebar oleh Kapolda Jambi Inspektur Jenderal Rusdi Hartono di Lapangan Hitam Polda Jambi untuk memotivasi kinerja segenap anggota Polri di Bumi Sepucuk Jambi Sembilan Lurah, Provinsi Jambi menuai hasil membanggakan.

Polda Jambi di bawah kepemimpinan Rusdi Hartono diumumkan meraih predikat terbaik satu Kompolnas Award Tahun 2023 untuk Polda Kategori B yang di tanah semuanya berjumlah 23 polda.

Anugerah pretesius tersebut, diterima langsung Rusdi Hartono dari tangan Kapolri Jenderal Sigit Listyo di sebuah hotel di Jakarta, Rabu malam.

"Benar, syukur Alhamdulillah, Polda Jambi meraih Juara I Kopolnas Award 2023. Kita tidak menyangka bisa unggul dalam penilaian dari 23 Polda Kelompok B yang ada di tanah air," kata Kapolda Jambi melalui Kabid Humas Polda Jambi Komisariss Besar Mulia Prianto, Rabu malam di Jambi.

Atas nama Polri dan Polda Jambi, Mulia Prianto mengucapkan terima kasih dan penghargaan kepada segenap stakeholder, pemerintah daerah dan masyarakat Jambi yang diyakini punya peran besar atas anugerah prestasi Kopolnas Award 2023 tersebut.

Mulia menjelaskan, Kopolnas Awards sendiri merupakan sarana bagi Kopolnas untuk melakukan Penilaian Kinerja Satuan Kerja Mabes Polri dan Satuan Wilayah. Dengan tujuan untuk mewujudkan Polri yang profesional dan mandiri.

Prestasi membanggakan yang ditorehkan Kapolda Rusdi Hartono tersebut tidak hanya direspon suka-cita oleh para pejabat utama dan segenap personel Polda Jambi. Tetapi juga mendapat sambutan gembira dari masyarakat Jambi.

"Alhamdulillah. Niat baik dan kerja keras yang dilakoni Pak Rusdi bersama jajarannya membuahkan hasil yang menggembirakan masyarakat Jambi. Patut kita syukuri dan terus kita dukung, prestasi itu dijaga dan terus ditingkatkan. Demi kenyamanan, keamanan dan kedamaian di Jambi," ungkap H Umar Yusuf, pemuka masyarakat sekaligus tokoh agama berpengaruh di Provinsi Jambi.(UTI)